

Taucher eröffneten die Saison

Auch Tauchsafari nach Ägypten geplant



Taucher bei Tauchgang: „Hui – ich glaub da kommt eine Nixe!“

Eichendorf. Die Eichendorfer Taucherfreunde sind seit Mitte April wieder unterwegs. Neben den einheimischen Gewässern werden vor allem die österreichischen Seen betachtet. Dazu unternimmt man Tagesfahrten oder Wochenendtouren.

Natürlich werden auch wieder Fahrten nach Kroatien, in das schöne Städtchen Rovinj, gestartet. Dort haben sowohl die Anfänger als auch die „Köner“ alle nur erdenklichen Möglichkeiten zum Tauchen (Wrack-

tauchgänge, Nitrose, Höhlen usw.).

Im Herbst ist eine Tauchsafari nach Ägypten geplant. Hierbei handelt es sich um eine Kreuzfahrt abseits vom Massentourismus. Auf allen Fahrten besteht die Möglichkeit, Tauchausbildungen – vom Anfänger bis zum Profi – auf internationalem Standart zu absolvieren.

Wer Lust und Freude oder Interesse am Tauchen hat, ist immer willkommen. Informationen bei Alfons Kettl, Tel. 09952/1490.